

St. Martin mal anders.....

Leider mussten auf Grund der Pandemie dieses Jahr zahlreiche Aktivitäten ausfallen und weitere Festlichkeiten werden noch ausfallen müssen.

Wir ließen es uns jedoch nicht nehmen mit den

Kindern das Thema St. Martin zu behandeln, Laternen zu basteln und auch das Fest des St. Martins mit den Kindern zu feiern.

Die Kinder und das Team bedanken sich rechthertzlich bei unserem Träger der Gemeinde Nederkirchen für die tollen Martinsbrezeln.

Die Kinder durften bei Kaba/Milch, Obst und Martinsbrezeln, spannenden Martins-Geschichten lauschen und hatten jede Menge Spaß.

